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Federação sai na frente e realiza 
websabatinas com candidatos a prefeito 
em grande estilo. Ação incluiu estrutura 
profissional no Teatro Sesc

Proeminência nas eleições

SESC/SENAC REALIZAM CAMPANHA
 DE RETOMADA DA ECONOMIA

“FECOMÉRCIO É PARTE DA SOLUÇÃO”,
 DIZ MARCELO BAIOCCHI



NOSSAS UNIDADES 
ESTÃO REALIZANDO 

TESTES DE COVID-19. 

Laboratório 
Unimed

Goiânia
RESULTADOS VIA WEB: 
www.unimedgoiania.coop.br

O exame de Covid-19 pode ser feito nos locais abaixo, por ordem de chegada.  
Mais informações pelo telefone (62) 3216-8505 ou pelo WhatsApp (62) 9934-6324.

UNIDADES EXCLUSIVAS PARA EXAMES DE COVID-19:

Drª Larissa Cardoso Marinho
Médica Responsável Técnica
CRM-GO 8090 / RQE 3772

DEMAIS UNIDADES QUE FAZEM O EXAME DE COVID-19
E OUTROS EXAMES:

Laboratório Unimed Personal 
Av. Mutirão, nº 272, Setor Bueno 

Segunda a sexta das 6h30 às 17h e sábados das 7h às 11h

Laboratório Unimed Casag 
Rua 101, nº 199, Setor Sul

Segunda a sexta-feira das 7h às 15h30 e aos sábados das 7h às 11h

Laboratório Unimed Centro Clínico 
Rua 104, n° 90, Setor Sul

Segunda a sexta-feira das 6h30 às 18h
e aos sábados das 6h30 às 11h30

Laboratório Unimed Criança 
Av. T-63, nº 2558, Jardim América
Segunda a domingo das 6h às 18h

Laboratório Unimed CDU  
Av. T-7, nº 47, segundo andar, Setor Bueno

Segunda a domingo das 6h às 18h

Laboratório Buriti Shopping  
Av. Rio Verde, Vila São Tomaz
Segunda a sexta das 7h às 13h

e aos sábados das 7h às 11h
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MARCELO BAIOCCHI CARNEIRO/ Presidente da Fecomércio-Goiás

No novo normal, a Fecomércio se move atuando 
com obstinação rumo a um novo amanhã

Quase 120 dias após as primeiras medidas de controle da expansão do novo coronavírus, poder público, profis-
sionais da saúde, empresários e trabalhadores somaram esforços para a reabertura das atividades econômicas em 
Goiânia no dia 14 de julho. A caminhada foi árdua: enfrentamos o desconhecido, erramos e acertamos, perdemos 
muitas vidas para a Covid-19, mas o objetivo comum de vencer a doença nos uniu. 
Os diferentes países ao redor do mundo celebraram um grande pacto contra a pandemia. Governos alocaram todos 
os recursos necessários na preparação da estrutura de atendimento dos doentes; profissionais da saúde dedicam 
toda sua energia à recuperação dos pacientes; cientistas correm em busca da vacina; empreendedores e trabalhado-
res incorporam os protocolos para conter o avanço da Covid-19. 
Em Goiás, as medidas de isolamento adotadas em março por Estado e prefeitura de Goiânia frearam a expansão 
da doença e nos mantiveram entre as regiões com as menores taxas de mortalidade do Brasil. Mas assim como 
ocorreu em todo o planeta, apesar das providências do governo federal para conter o impacto do vírus sobre o setor 
produtivo,  e restrições impostas às atividades econômicas tiveram efeitos devastadores em empresas e empregos. 
O impacto sobre a renda das famílias é difícil de estimar, mas a taxa de desemprego chegou a 12,6% em junho. O 
índice, afirmam economistas de instituições financeiras públicas e privadas, é muito maior, porque está mascarado 
pela parcela de cidadãos que deixou de buscar trabalho em razão do auxílio de R$ 600 mensais – sem dúvida 
imprescindível. 
Os efeitos sobre a economia goiana, especialmente nos grandes centros de comércio, serviços e turismo, caso de 
Goiânia, são igualmente devastadores. A boa notícia é que após incontáveis rodadas de reuniões, análises e estu-
dos, poder público, profissionais da saúde, empreendedores e trabalhadores se unem para esmagar a pandemia e 
restaurar a economia. 
Mas ainda falta avançar. O setor de eventos, principalmente, têm de voltar a funcionar com os mesmos rígidos 
protocolos de segurança. Já podemos pensar em ampliar o horário do comércio, paralelamente a outras ações que 
estamos apoiando, como o Transporte Seguro, do setor de transporte coletivo.

No novo normal, a Fecomércio se move atuando com obstinação rumo a um novo amanhã. Em setembro 
sabatinamos de maneira segura os então pré-candidatos a prefeito de Goiânia (foto nesta página). Com esta ação, 
fizemos com que os que vão participar do pleito ouvissem nossos desejos e necessidades. Paralelamente, em julho 
tivemos uma ampla campanha de mídia de retorno seguro ao trabalho e em agosto outra de retomada, auxiliando 
aos empresários neste momento em que estão voltando a respirar. 
Acima de tudo, a Federação do Comércio de Bens, Serviços e Turismo do Estado de Goiás atuará (como vem 
atuando desde o início da pandemia) com determinação e resiliência para o integral cumprimento das medidas 
estabelecidas no decreto de Estado e Prefeitura, em parceria com o poder público e profissionais da saúde. Temos 
consciência de que a pandemia só estará superada quando suplantarmos a curva de casos e óbitos, mas temos a 
convicção de que o novo normal virá com mais saúde e muito trabalho.

A PALAVRA É RETOMADA
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A Fecomércio promoveu a maior série de 
websabatinas política de Goiás em 2020. 
Como essa prática é nova, pode-se dizer 
que a Federação também promoveu o maior 
evento do tipo na história política do Estado.
Foram quase 20 websabatinados por 
jornalistas, presidentes de sindicato e pelo 
presidente da Federação do Comércio do 
Estado de Goiás, Marcelo Baiocchi Carneiro. 

Realizadas em grande estilo no teatro do Sesc 
Centro, ela foi simultaneamente presencial 
e virtual pelo aplicativo Zoom. Com três 
câmeras e uma estrutura profissional de 
transmissão, pode ser assistida pelas redes 
sociais da entidade (Facebook, Instagram e 
Youtube, @FecomercioGO) e dos candidatos.
Confira a seguir os websabatinados.

Fecomércio faz história 
realizando websabatinas

“Goiânia pode avançar muito 
mais”, afirma Vanderlan

O candidato do PSD à Prefeitura de 
Goiânia, senador Vanderlan Cardoso, 
afirmou em 15 de setembro, que, com 
bons projetos, parceria e diálogo, a 
capital pode avançar muito mais em 
seu desenvolvimento econômico e 
humano.

“Goiânia pode avançar muito mais. 
Meu partido me apresentou como 
pré-candidato porque tenho essa de-
terminação. Quero compartilhar com 
Goiânia a minha experiência acumula-
da”, disse Vanderlan. Entre as propostas 
apresentadas durante a websabatina, 
Vanderlan defendeu “reforma profun-
da” no sistema tributário municpal vol-
tada para a formalização dos negócios, 
adoção de alíquotas diversificadas para 
os diferentes segmentos econômicos 
e a redução da sonegação. Segundo 
ele, com essas medidas, haverá natural 
aumento de receitas, estímulo apro-
priado ao crescimento e redução da 
sonegação.

“Não podemos penalizar quem 
produz. Precisamos dar as condições 
para que o empresários e trabalhadores 
produzam e gerem resultados e rique-

zas. O país não suporta mais aumento 
de carga tributária. A União tem de 
estar cada vez mais atenta a isso”, disse 
o pré-candidato do PSD à Prefeitura de 
Goiânia. “O poder público não pode 
atrapalhar o crescimento”, disse.

Vanderlan disse que a prefeitura 
tem de criar oportunidades para todos 
os segmentos econômicos, atuando 
para garantir a diversificação produtiva. 
Disse que Goiânia precisa orientar seu 
Plano Diretor para a consolidação das 

atividades industriais, com foco na área 
de inovação.

O senador deu especial destaque 
à cadeia do turismo, afirmando que 
o segmento deve ser a aposta do pós-
-pandemia, porque gera empregos 
com velocidade e promove o setor 
de serviços, com bares, alimentação, 
eventos e cultura. “O turismo precisa 
da atenção do prefeito de Goiânia, não 
apenas em função do que a capital tem 
para oferecer, mas porque a cidade é 
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“Vamos aprofundar o desenvolvimento
e a independência de Aparecida”,  
afirma Gustavo Mendanha

o caminho e o elo com outros pontos 
turísticos que temos, como Pirenópolis 
e Cidade de Goiás.”

O senador afirmou que, eleito 
prefeito, promoverá rodadas de 

encontros para discutir a retomada 
econômica com todos os segmen-
tos econômicos da capital. “Temos 
que nos reunir rapidamente para 
discutir as soluções, com os pés 

no chão. Eu sou agregador. Quero 
dar seguimento ao que os prefeitos 
que me sucederam fizeram.Temos 
que andar para frente, com mais 
velocidade”, disse.

O candidato do MDB à reeleição 
para a prefeitura de Aparecida de 
Goiânia, Gustavo Mendanha, afirmou 
em 14 de setembro que sua eventual 
próxima gestão aprofundará as con-
quistas econômicas e sociais do muni-
cípio nos últimos anos. “Aparecida se 
transformou em uma cidade moderna, 
digital e voltada para as pessoas. Vamos 
continuar inovando para aprofundar 
nosso crescimento”, disse.

O prefeito de Aparecida disse que 
entre as prioridades de sua eventual 
próxima administração será a atração 
de novos negócios para a cidade, com 
destaque para a indústria e o setor de 
comércio de bens, serviços e turismo. 
Na área industrial, Gustavo Mendanha 
disse que a prioridade será para a área 
de inovação tecnológica. “Queremos 
transformar Aparecida de Goiânia na 
cidade das startups no país”, disse.

Gustavo Mendanha disse que, sob 
sua gestão, o município vai manter e 
ampliar, segundo as demandas eco-
nômicas da próxima administração, 
os incentivos tributários para a atração 
de novos empreendimentos. “Vamos 
seguir governando em parceria com 
o setor produtivo para encontrarmos 
juntos as soluções para o crescimento 
econômico e para a geração de empre-
gos”, afirmou.

O prefeito também disse que, caso 
reeleito, vai ampliar os investimentos em 
videomonitoramento de vias e praças 
públicas para reforçar as políticas de 

prevenção e combate à criminalidade 
no município. Gustavo Mendanha 
afirmou que a instalação do primeiro 
conjunto de câmeras reduziu os índices 
de violência no município em 27%. “A 
inteligência artificial é a solução para 
diversas áreas, entre elas a segurança pú-
blica”, disse o pré-candidato à reeleição.

Para o transporte público, o prefei-
to Gustavo Mendanha disse que vai 
aumentar a oferta de linhas de ônibus 
entre os bairros do município. “Até o 
primeiro mandato do prefeito Maguito 
(do MDB), Aparecida era uma cidade 
dormitório. À medida em que avança-
mos em suas gestões, e agora na gestão 
atual, nos tornamos independentes 
em tudo. Isso aumentou a demanda 
por linhas de ônibus dentro da nossa 
cidade e, em função disso, criamos 600 
quilômetros de novas linhas de ônibus 
dentro da cidade”.

Na saúde, o pré-candidato à 
reeleição destacou a ampliação do 
número de unidades de atendimento 
e de leitos de enfermaria e de UTI, 
observando que os investimentos 
foram estratégicos para o combate 
à pandemia do novo coronavírus. 
Gustavo Mendanha disse que sua 
meta é ampliar as especialidades 
ofertadas pelo sistema municipal de 
saúde. O prefeito disse que vai reto-
mar as obras do Hospital do Câncer, 
suspensa em função da urgência dos 
investimentos no enfrentamento da 
covid-19.
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Maguito Vilela quer novo museu, 
fios subterrâneos e fibra ótica

Na manhã de 11 de setembro, a 
Federação recebeu o ex-governador 
de Goiás e pré-candidato à prefeitu-
ra de Goiânia, Maguito Vilela.

Na décima quarta websabatina 
promovida pela entidade, Maguito 
Vilela afirmou que, se eleito, sua 
gestão será “inovadora e ousada”. 
“Vamos facilitar a vida de quem quer 
investir, gerar emprego, gerar rique-
zas, de quem quer trabalhar pelo País, 
e afirmo que o setor público não vai 
para lugar nenhum sozinho”.

Para o candidato, apesar de 
muito já ter sido feito, a desburo-
cratização continua em pauta, pois 
“é necessário deixar o empresariado 
voar”. Segundo Maguito, tudo que 
puder ser feito em prol do setor 
produtivo, caso eleito, ele colocará 
em prática. “Posso dizer isso com 
tranquilidade, porque quando go-
vernei o Estado de Goiás, governei 

junto com os empresários”. 
Sobre a vocação turística de 

Goiânia, o pré-candidato reforçou a 
importância do turismo de negócios 
e eventos, que movimenta forte-
mente o mercado e que acabou 
sendo bastante prejudicado durante 
a pandemia.  Se eleito, Maguito 
afirma que o setor pode contar 
com a prefeitura. “Faremos todos 
os incentivos, inclusive a redução de 
ISS para os eventos, vamos retomar, 
com todos os cuidados, essa aptidão 
de Goiânia”, pontuou.  

Citou ainda sua ideia de criar 
o Museu da Música Sertaneja, gê-
nero musical de grande adesão em 
Goiás e, ainda, um museu sobre os 
grandes nomes do futebol para “va-
lorizar a cultura goiana e contribuir 
com o turismo”. 

Segundo Maguito, é necessário 
pensar grande, por isso, já estabe-

leceu um diálogo internacional em 
busca de investidores para a capital. 
“Tenho pessoas fazendo contatos 
em Paris, em Nova York, com o 
World Trade Center”, afirmou 
reforçando que este é o “grande 
centro de negócios do mundo.” 
Presente em diversos locais, no 
Brasil atua somente em São Paulo, 
mas segundo o ex-governador, tem 
perceptivas de chegar a Belo Hori-
zonte e Goiânia.

Em outra vertente, Maguito diz 
que pretende trazer obras na área 
da tecnologia, que modernizem a 
cidade, como construir uma rede 
subterrânea de fiação elétrica. 
“Vamos tirar esses fios e colocar 
para debaixo da terra. Temos como 
fazer parceria com setor privado e 
a Enel”, afirmou. E ainda, instalar 
“luminárias inteligentes” e implantar 
uma rede de fibra óptica na cidade.

8 C&S GoiáS | outubro de 2020
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A vereadora e ex-candidata à prefei-
tura de Goiânia, Dra. Cristina, foi a déci-
ma terceira participante da web sabatina. 
Quando questionada sobre a retomada 
econômica, apontou a necessidade de 
sair da zona de conforto e “partir para 
um trabalho de frente”, transformando 
o poder público de “estado provedor, 
para o estado administrativo”. 

Sua proposta consiste em estabele-
cer um diálogo com o setor produtivo 
levando em consideração que “todos 
precisam se juntar para um bem 
comum”, e buscar soluções para as 
questões tributárias, incentivos fiscais 
e qualificação dos trabalhadores. A 
vereadora também propôs o retorno 
do “fundo municipal do turismo”, setor 
bastante afetado pela pandemia.

Para Dra. Cristina, os polos indus-
triais e tecnológicos são necessários, e 
devem ser implantados segundo as apti-

dões de Goiânia, não pode ser feito de 
qualquer maneira e sem planejamento. 
“Temos que investir onde há vocação, 
como moda, móveis, setor de alimen-
tos. E reforço a produção cultural, uma 
grande indústria pouco explorada para 
uma cidade nascida de um batismo 
cultural”, propôs. 

Sobre segurança pública, Dra. 
Cristina diz que, caso eleita, será feito 
um programa específico de proteção 
para as mulheres. No contexto geral, 
são necessários concursos públicos 
para a Guarda Civil Metropolitana, 
pois o número do efetivo ainda é 
muito pequeno. Segundo a candidata, 
é necessário se pensar em prevenção 
por meio da recuperação dos espaços 
“para que a segurança seja incremen-
tada com ajuda da iluminação, lim-
peza e proteção, através da presença 
da guarda”.

Cristina propõe apoiar polos 
industriais e tecnológicos

Na tarde desta 10 de setembro 
a Federação recebeu o ex pré-
-candidato à prefeitura, Delegado 
Eduardo Prado. O deputado estadu-
al apresentou seu plano de governo, 
com foco nas ações para o setor 
produtivo.

Eduardo Prado defendeu uma 
gestão “corajosa” e em sintonia com 
o setor produtivo, visando a recupera-
ção da economia em Goiânia. “Que-
remos criar a Secretaria de Indústria 
e Comércio e vamos rever a carga 
tributária para que o comerciante 
seja parceiro da prefeitura”, afirmou.  

Segundo o pré-candidato, “a 
insegurança jurídica” que os empre-

Eduardo Prado propõe criação de secretaria da 
Indústria e Comércio e Segurança Pública

sários vivem, seria uma das razões 
pelas quais novos investimentos in-
dustriais e comerciais na Capital não 
são frequentes. “Goiânia perdeu 

competitividade”, pontuou. Entre as 
propostas do seu plano de governo 
para a retomada econômica está a 
criação de polos industriais. 
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Gustavo Gayer quer criar linhas 
de crédito voltadas aos micros e 
pequenos empresários

Candidato à prefeitura de Goiânia, 
o professor e empresário Gustavo 
Gayer esteve na websabatina em 10 
de setembro. Ele afirmou que é preciso 
explorar e incentivar as vocações da 
capital, como o turismo de eventos, 
que foi enfraquecido, mesmo antes da 
pandemia, pela burocratização e altos 
tributos. “Vamos diminuir a alíquota 
a 2% para eventos, e criar secretarias 
especializadas em atrair tais iniciativas”, 
propôs . 

Outra ação, caso eleito, é criar 
linhas de crédito voltadas aos micro e 
pequenos empresários, principalmente, 
para os mais mais afetados durante a 
pandemia. A união e parceria com o 
setor privado também se faz necessária. 
“Temos que unir dívidas e transformar 
em prosperidade”, disse. Na sua visão, 
se alguma empresa estiver devendo, 
deve-se pensar em como esta pode 
contribuir com o município, por 
exemplo, se alguma tiver “com o IPTU 
atrasado, têm a possibilidade de quitar 

suas dívidas em forma de serviço, tipo 
disponibilizando bolsas para alunos da 
rede municipal que estão na fila de 
espera por vagas, reformando locais 
públicos”.

Quando questionado sobre segu-
rança-pública, afirmou que ela está 
diretamente ligada com a tecnologia, 
que pretende terceirizar o sistema de 
iluminação, sendo possível a  troca 
de lâmpadas por Led, a instalação de 
câmeras e conexão Wi-Fi. 

Sobre educação, o pré-candidato 
diz que é necessário retomar em 
Goiânia, a cultura dos esportes, com 
a ideia de criar polos esportivos. 
Segundo Gustavo Gayer, a educa-
ção é a ação longo prazo que faz 
verdadeiramente a diferença, “pois 
não adianta combater a criminalida-
de se não investir a educação”. Para 
o pré-candidato, é preciso realizar 
um trabalho voltado à nova geração. 
“Nossos jovens precisam de oportu-
nidade, de opções.”

A Fecomércio-GO recebeu o 
deputado estadual e candidato à 
prefeitura de Goiânia, Major Araújo, 
no dia 10 de setembro. Quando 
questionado sobre as ações para 
a retomada da economia afirmou 
que, se eleito, sua gestão irá de-

senvolver mecanismos de fomento 
e reavaliar o código tributário. “A 
questão tributária deve ser repen-
sada já que Goiânia tem o tributo 
mais alto do Estado e um dos mais 
altos do Brasil”, pontuou. Afirmou 
que nesta reavaliação “até anistia é 

“Não será possível 
se não tivermos 
diálogo permanente”, 
diz Major Araújo



algo que se pode pensar”.
Para o pré-candidato, a capital 

já estava enfrentando dificuldades 
econômicas pré-coronavírus, com o 
fechamento de postos de trabalho. “Já 
deveríamos ter projeto de retomada 
antes mesmo da pandemia”, opinou. 

Major Araújo afirmou que o 
resgate econômico depende de um 
conjunto também em áreas como 
transporte coletivo e segurança 
pública “mas tudo que for atribui-
ção do município é preciso fazer, 

incentivando de todas as formas”.
O pré-candidato reforçou a par-

ceria necessária entre o setor público 
e o setor produtivo, estreitando o 
relacionamento com entidades repre-
sentativas. “Vamos depender muito 
de entidades como a Fecomércio. 
Temos um ideal para a administração 
da capital, e não será possível se não 
tivermos diálogo permanente”, afir-
mou. Sobre o turismo, Major Araújo 
disse que não vê incentivos em uma 
área de vocação da capital, assim, pre-

tende, além de diminuir os tributos, 
investir em eventos culturais que se 
tornem referência nacional.

Sobre o transporte coletivo, o 
deputado estadual defendeu a im-
plantação de metrôs subterrâneos 
como a única solução para mobili-
dade em Goiânia. As obras do BRT, 
que contam com recursos federais, 
devem ser concluídas, porém é 
um “improviso” que não resolve 
verdadeiramente os problemas do 
trânsito na capital.

O ex-senador e ex-pré-candidato 
Wilder Morais apresentou seu plano 
de governo, principalmente, as ações 
para o setor produtivo. Wilder Morais 
afirmou que o diálogo entre o setor 
público e o setor produtivo precisa 
ser constante para que a economia 
goianiense se fortaleça verdadeira-
mente. “Um dos nossos eixos de 

desenvolvimento é a criação de sete 
macrozonas econômicas para a nossa 
capital, criando em cada uma delas 
uma subprefeitura correspondente”, 
pontuou. A intenção, segundo o pré-
-candidato, é “defender e atender as 
oportunidades de cada uma delas, 
com geração de renda e criação de 
pólos industriais”.

Outro ponto debatido foi o desejo 
de reconstruir o centro, da cidade, 
tornando-o “o que o já foi um dia”, 
uma referência à cidade. Repensando 
toda a questão de tributos, impostos, 
segurança trânsito no local. “O centro 
hoje está morto e não é por causa da 
pandemia, ele foi esquecido”.

Wilder Morais defendeu 
criação de subprefeituras 
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Dia 9 de stembro foi a vez de 
receber o deputado estadual e 
candidato à prefeitura de Goiânia, 
Talles Barreto. Na sétima websaba-
tina promovida pela entidade, Talles 
Barreto afirmou que, se eleito, sua 
gestão terá a meta de “combater a 
burocracia em Goiânia”. “Precisa-
mos facilitar o caminho de quem 
quer empreender, vamos fazer o 
possível para melhorar a vida dos 
que desejam ser empresários, da-
queles que querem crescer”, afirmou.
Para o pré-candidato, essa demora 
em questões burocráticas, faz com 
que as empresas e as indústrias de-
sistam de se estabilizar em Goiânia, 
optando por cidades próximas. Ou-
tra questão, para Talles Barreto, é a 
flexibilização dos tributos. “Vamos 
conversar com as empresas de call 
centers que diminuíram praticamente 
em 50% seu número de funcionários 
e dizer que eles não pagarão 5% de 

ISS e sim 2%, mas com o compro-
misso de que amanhã dobrarão o 
número de pessoas trabalhando”, 
alegou. Também fez referência à di-
minuição do ISS no setor de turismo.
Segundo Talles Barreto, não adian-
ta falar sobre fóruns, grupos, criar 
comissões, para debater a questão 
econômica. “O próximo prefeito 
deve estar presente em todas as 
ações”. A gestão deve ser prática, 
com menos empecilhos, “com me-
didas rápidas e decisivas, para trazer 
de verdade retorno ao cidadão”.
Quando quest ionado sobre a 
tecnologia, o parlamentar afirmou 
que o ISS deveria ser de 1% (atu-
almente é de 2%), já que a mo-
dernização se faz extremamente 
necessária. “O mundo pós-pandemia 
precisa caminhar lado a lado com 
a tecnologia, percebemos isso com 
tudo que estamos vivenciando agora”, 
pontuou.

“ISS será de 2%”, 
afirma Talles Barreto

O vereador e ex pré-candidato 
à prefeitura de Goiânia participou 
da sétima web sabatina promovida 
pela Fecomércio. Felizberto  afirmou 
ser fundamental uma parceria entre 
o setor público e o setor produtivo, 
planejando e executando protocolos 
de saúde, para reativar a economia. 
Levando em consideração as áreas 
mais afetadas, como o turismo de 
eventos.

Outro ponto que para Felizberto 
Tavares é importante é a análise da 
questão tributária, que permite a ge-
ração de emprego e de renda. Para 
o pré-candidato, a máquina pública 
precisa diminuir o déficit público, e 
assim, ser mais eficiente, com menos 
gastos, fomentando a criação de uma 
espécie de banco popular, nos mol-
des do Banco do Povo, voltado para 
micro e pequenas empresas.

Felizberto Tavares 
defende criação de 
banco popular
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Virmondes pretende 
investir em tecnologia

Em 8 de setembro falou na 
websabatina o deputado estadual e 
candidato á prefeitura de Goiânia, 
Virmondes Cruvinel. Ele afirmou 
que ações favoráveis a retomada 
econômica devem ser prioridade, 
reforçando o desenvolvimento 
do e-commerce na capital. “Preci-
samos usar essa ferramenta para 
favorecer a circulação de bens e 
mercadorias e desenvolver nos-
sos empreendedores”, pontuou.
Para o pré-candidato, a tecnologia 
precisa ser desenvolvida, destravan-
do as burocracias que atrasam a vida 
dos empresários, principalmente, 
os micro e pequenos, que são os 
que mais somam oportunidades 

de emprego, gerando renda para 
a capital. “Precisamos nos atentar 
para as vocações de Goiânia e usar 
a tecnologia para avançar. Evidente-
mente, vamos reforçar todo segmen-
to de comércio, turismo, serviço e 
indústria, mas trazemos Goiânia para 
o e-commerce também”, explica. 
O pré-candidato ainda defendeu que 
a modernização da estrutura pública 
municipal com o uso de ferramentas 
tecnológicas, pode facilitar a vida do 
cidadão, já que ofertaria, com menos 
burocracia, os serviços públicos. 
Saúde, turismo e transporte coletivo, 
foram alguns dos outros assuntos 
debatidos pelo deputado estadual 
durante a websabatina.

O vereador e ex pré-candidato 
a prefeito de Goiânia, Paulinho 
Graus foi sabatinado em 4 de 
setembro. Ele afirmou que, caso 
eleito, buscará uma parceria cons-
tante com as atividades econô-
micas, reconhecendo o valor do 
setor privado “grande responsável 
pela geração de emprego, renda 
e receita para a cidade”, pontuou.
Paulinho Graus reforçou que os 
termos atuais causaram um grande 

impacto, o efeito econômico é o 
mesmo de quando saímos de uma 
guerra, e enfatizou sua preocupação 
com alguns setores, como o do turis-
mo. “Apesar das limitações, acredito 
que precisamos cuidar da área de 
eventos de negócios, para que fique 
bom também para as pessoas que 
moram próximas aos locais dos 
eventos, levando em consideração 
a importância turística e o conforto 
da população”.

“Impacto econômico 
deve ter nossa atenção”, 
diz Paulinho Graus



A candidata à prefeitura de Goiânia, 
Adriana Accorsi esteve na Fecomércio 
dia 4 de setembro. Para ela, a retomada 
econômica deve ser prioridade, já que 
neste período, muitas empresas não 
tiveram condições de pagar impostos 
municipais. “Se tiver a oportunida-
de de ser prefeita, quero propor o 
parcelamento sem juros destes impostos 
para as empresas que estão devedoras, 

por causa das dificuldades enfrenta-
das durante a pandemia”, explicou.
Segundo a pré-candidata, a im-
plantação de linhas de crédito, 
facilitadas, com juros mais justos 
e menores possíveis, “para micro, 
pequenas e médias empresa de 
Goiânia, também está no plano de 
governo”, já que estes são os maiores 
geradores de emprego e renda local.

Adriana Accorsi frisou a importância 
de estabelecer um fórum de diálogo 
constante com o setor produtivo e 
empresarial, que não seja só ouvir, 
mas com a proposta de construir em 
parceria.  Educação, cultura, trans-
porte coletivo e criação de um pólo 
industrial, foram alguns dos outros 
assuntos debatidos pela deputada 
federal durante a websabatina.

Adriana Accorsi afirma que retomada 
econômica deve ser prioridade

O deputado federal e candidato a 
prefeito de Goiânia, Elias Vaz, afirmou 
que, caso eleito, fará da prefeitura 
um parceiro das atividades econômi-
cas, reconhecendo o valor do setor 
privado e ressaltando a importância 
do Sistema S para a sociedade. 
Elias Vaz propôs a criação de um 
comitê com as entidades repre-
sentativas, como um instrumento 
de aproximação e de ação para o 
incentivo econômico. “Este comitê 
de emergência é necessário para que 
possamos estabelecer um processo 

Elias Vaz diz que a prefeitura será 
parceira das atividades econômicas
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de reativação e reaquecimento da 
atividade econômica como um todo. 
Seu objetivo é estabelecer estratégias 
permanentes para zelar da nossa 
economia”, pontuou.

Para o candidato, é necessá-
rio reconhecer a dificuldade que 
estamos enfrentando e que ainda 

vamos enfrentar em 2021, devido 
o coronavírus. Alguns setores fo-
ram amplamente atingidos, como 
o turismo de negócios. “Apesar das 
limitações que a pandemia trouxe, 
é necessário cuidar melhor desta 
área. Estabelecer um calendário, 
não podemos debater melhorias 

dez dias antes do evento, porque 
o turismo de negócios gera receita 
para a cidade, emprego”, explicou.
Outros assuntos abordados por Elias 
Vaz foram transporte coletivo, cria-
ção de incentivos fiscais para regiões 
estratégicas da cidade, inclusive com 
criação de pólos industriais.

 Na websabatina com o candida-
to à prefeitura de Goiânia, deputado 
estadual Alysson Lima, dia 1º de 
setembro, ele afirmou seu desejo de 
trazer a prefeitura novamente para 
o centro da capital, ressaltando seu 
interesse em manter um diálogo 
próximo com o setor de comércio, 
serviços e turismo local. “Assumo o 
meu compromisso público, caso seja 
eleito, de afirmar que não haverá 
aumento de real impostos em nos-
sa futura gestão”. O pré-candidato 

explicou que tirando o IPTU, já 
que este tem uma atualização anual 
permitida pelo código tributário do 
município, apenas a correção da 
inflação. “A prefeitura precisa ser 
aliada, ela não pode, muito menos 
no momento atual, impor apenas 
um calendário de arrecadação”.
Alysson Lima propôs ainda, a criação 
de um comitê de desenvolvimento 
econômico, com a presença de todas 
as entidades representativas e com 
reuniões realizadas mensalmente.

“Se eu for eleito, não 
haverá aumento de 
impostos”, garante 
Alysson Lima

Abrindo as websabatinas dia 31 de agosto, o deputado 
federal e ex pré-candidato, Francisco Júnior, do PSD res-
saltou que ao colocar o seu nome à disposição do partido, 
busca a oportunidade de administrar Goiânia, com um 
desejo de mudanças verdadeiras. Sem levar as “fórmulas an-
tigas”, defendeu que seu objetivo é estabelecer um diálogo 
contínuo com a Fecomércio e entidades civis. “Eu acredito 
que as melhores ideias estão na minha frente, estão com os 
sindicatos, os empresários, os trabalhadores, com a popu-
lação e, esta sabe muito bem o que precisamos melhorar, 
por isso, o bom gestor precisa de diálogo e da intenção 
verdadeira de transformar”, enfatizou o pré-candidato.

Francisco Júnior defende diálogo entre 
instituições governamentais e entidades civis
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Fazendo história
Marcelo Baiocchi participa da primeira 
reunião virtual da história da CNC

O presidente da Fecomércio 
Goiás, Marcelo Baiocchi, participou 
no dia 7 de julho da primeira reunião 
virtual da Confederação Nacional 
do Comércio de Bens, Serviços e 
Turismo (CNC), que reuniu a di-
reção da entidade e os dirigentes 
das federações do setor em todo 
o país para avaliar os impactos da 
pandemia do novo coronavírus 
sobre a economia. Baiocchi integra 

o corpo diretivo nacional da CNC. 
A CNC e as Federações do Co-
mércio de todas as 27 unidades da 
federação estão unidas nas medidas 
de enfrentamento da doença e na 
mitigação de seus efeitos sobre em-
presas e empregos. O comércio de 
bens, serviços e turismo representa 
1/4 do Produto Interno Bruto (PIB) 
do País, é responsável por 25 milhões 
de empregos diretos e formais e reú-

ne cerca de 5 milhões de empresas.  
“Estamos trabalhando com determi-
nação para aplicar e garantir os pro-
tocolos de saúde e, ao mesmo tempo, 
nos preparando para a retomada do 
crescimento após a superação da 
pandemia”, disse o presidente da 
Fecomércio Goiás. “Com fé em Deus 
e o trabalho de todos, vamos superar 
em breve esse imenso desafio”, afir-
mou Marcelo Baiocchi.

Momento histórico da 
primeira reunião virtual 
da Confederação
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Segurança para o 
transporte coletivo
Com as medidas instituídas 
em outros lugares, não há 
indícios de contágio pelo 
coronavírus. Fecomércio é 
parceira do projeto

A pandemia do novo coronavírus 
mudou a forma como as pessoas en-
caram os espaços públicos em todo 
o mundo. Com as orientações de 
cuidados da Organização Mundial de 
Saúde (OMS), os olhos se voltam ao 
transporte coletivo. Neste sentido, a 
Federação das Empresas de Transportes 
Rodoviários do Centro-Oeste do Brasil 
(Fetrasul) implantou um protocolo 
com 12 medidas para promover maior 
segurança aos passageiros que utilizam 
ônibus na Região Metropolitana de 
Goiânia. A iniciativa tem o apoio da 

MARCELO BAIOCCHI na apresentação virtual do projeto

Fecomércio Goiás.
O diretor de transportes do Rede-

Mob Consórcio e um dos porta-vozes 
da Fetrasul em Goiás, Cézane Siqueira, 
explicou que a maior parte das medidas 
já estava sendo adotadas pelas empre-
sas que fazem parte do consórcio. Elas 
estavam engajadas em desenvolver 
ações de proteção tanto ao seu cola-
borador quanto à população, mas so-
mente agora houve uma sistematização 
de todas as ações.  “Desde o início da 
pandemia, lá em meados de março, as 
empresas se organizaram e se uniram 
formando um importante Comitê de 
Crise onde vem se discutindo diversas 
ações. Muitas já implementadas e 
outras que vão acontecer na próxima 
semana, como a instalação de 68 totens 
para aplicação de álcool 70% nos 20 
Terminais da RMTC”, pontuou. Ele 

lembrou que Goiânia é a quarta capital 
do país a disponibilizar o produto saniti-
zante, a segunda de forma espontânea. 
Ofertar o álcool 70% já era um desejo 
das empresas, mas que somente agora 
elas conseguiram viabilizar, explica o 
porta-voz.

Presente no evento, o presidente da 
Companhia Metropolitana de Trans-
portes Coletivos (CMTC), Benjamin 
Kennedy Machado da Costa, reforçou 
que a preocupação tanto da CMTC 
como das empresas sempre foi pro-
mover maior segurança ao passageiro. 
“Dia 12 de março, na primeira reunião 
que tivemos com o governador do 
Estado de Goiás [Ronaldo Caiado] a 
respeito do isolamento social que seria 
já programado para iniciar no dia 13 
de março. O fechamento de grande 
parte do comércio, indústria e demais 
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atividades econômicas. A partir daquela 
data se iniciou uma série de reuniões”.

Kennedy comemorou a implanta-
ção do protocolo como resultado de 
todas essas reuniões. “As empresas 
levaram essa demanda adiante e 
hoje com muita satisfação nós vimos 
que a Fetrasul abraçou essa causa de 
desenvolver esse programa. Um pro-
tocolo de segurança para utilização do 
transporte coletivo. Nós esperamos 
que a partir de hoje o transporte 
coletivo seja visto com novos olhos 
e um novo olhar para quem utiliza o 
transporte coletivo”, enfatizou.

O encontro virtual também con-
tou com a participação da secretária 
de Saúde da Prefeitura de Goiânia, 

Fátima Mrué, que elogiou os esforços 
feitos em promover maior segurança 
para o usuário que utiliza ônibus na 
Região Metropolitana de Goiânia e 
pontuou que a pandemia não estava 
nos planos de ninguém. Por isso, 
há a necessidade de trabalhar para 
diminuir os riscos. “Nós temos apro-
ximadamente 40% da população que 
depende do transporte e os terminais 
são locais que não foram preparados 
para receber uma pandemia, algo 
inusitado nesse século para nós”, 
explicou.

Ela enfatizou os esforços das em-
presas. “Tudo que se pode fazer está 
sendo feito como apresentado aqui. 
O principal no combate à pandemia 

são três coisas muito simples. São os 
3 M’s que costumamos chamar aqui 
e que vão ser veiculados nas nossas 
campanhas também. Um pouco já 
está nas ruas e nos outdoors. Que 
é a higienização das mãos, o uso de 
máscaras e manter o distanciamento” 
enfatizou, destacando a atuação 
junto à Fetrasul e da CMTC. “E todo 
esse esforço da Fetrasul, que é um 
movimento grande que envolveu a 
Federação, juntamente com a CMTC 
e o Redemob é algo que eu acho que 
deve ser elogiado muito porque está 
trazendo agora aos usuários do trans-
porte coletivo uma segurança a mais 
no uso desse transporte”, destacou a 
secretária.

ESTUDOS INDICAM QUE TRANSPORTE COLETIVO NÃO 
É VETOR DE CONTÁGIO, AFIRMA ESPECIALISTA

Em tempos de pandemia, muita 
desinformação é repercutida a respeito ao 
coronavírus. Se uma solução à Covid-19 
está sendo discutida no mundo inteiro, 
especialistas e técnicos também têm outra 
preocupação: a infodemia, ou epidemia 
de informações falsas. Uma delas, foi a que 
o transporte coletivo pudesse ser um dos 
principais vetores, perdendo apenas para os 
próprios hospitais. Segundo o especialista 
de marketing de Transportes e Mobilidade 
Urbana, Roberto Sganzerla, não é bem as-
sim. “Não há nenhuma evidência científica 
no mundo que comprove isso”.

Membro do comitê de Marketing da 
União Internacional de Transportes Públicos 
(UITP) e com uma experiência de mais de 
20 anos no transporte coletivo, Sganzerla é 
um dos responsáveis pelo desenvolvimento 
do protocolo que foi apresentado. “Muito 
se fala que o transporte coletivo é um lo-
cal de grande risco e vetor de contágio, já 
comentaram de antemão. Temos a comu-
nidade inteira conversando e não há essa 
evidência científica de que o transporte seja 
o vilão: aquilo que está em segundo lugar 

de transmissão abaixo de hospitais, como 
foi dito e divulgado em muitos cards que 
estavam na internet”, explicou.

Sganzerla destacou na apresentação 
diversos estudos - internacionais e nacio-
nais - que apontam que o medo inicial em 
torno do transporte coletivo talvez fosse 
um pouco exagerado. “O primeiro estudo 
importante que saiu foi o da Marcopolo, 
que é a maior fabricante de ônibus do 
mundo, uma empresa brasileira que, jun-
to com a Universidade de Caxias do Sul 
(UCS), constatou algo muito interessante, 

que o volume de ar por pessoa dentro de 
um ônibus chega a ser 63% superior ao que 
é exigido pela ABNT para a renovação do 
ar em estabelecimentos comerciais como 
shoppings centers, bancos, supermercados, 
academias, aeroportos, etc.” Isso se dá pois 
os ônibus conseguem circular com janelas 
abertas, diferentemente de um avião, trem 
ou metrô. 

Toda campanha, bem como as ações 
que serão desenvolvidas estão disponíveis 
no site www.protocolotransporteseguro.
com.br.
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O presidente da Fecomércio Goiás, 
Marcelo Baiocchi Carneiro, afirmou du-
rante solenidade dia 14 de setembro do 
Programa Mais Cré dito, do Governo 
de Goiás, que a entidade que dirige é 
uma “sempre parte da solução, nunca 
do problema”. Ele disse também que  
está “aberto a todas iniciativas como a 
de hoje” e que se mantém “de plantão 
para ações como esta que melhoram 
o ambiente de negócios no nosso 
Estado”. 

O Programa Mais Cré dito foi criado 
pelo Governo de Goiá s, por meio da 
Secretaria de Estado da Retomada, 
para atender aos micro e pequenos 
empresá rios que ainda nã o foram 
beneficiados pelas polí ticas federais e 

Solução e retomada
Presidente lembra que 
Federação sempre faz 
“parte da solução” e 
que lançou programa 
semelhante ao do governo 
do Estado neste momento 
de retomada

estaduais de cré dito. 
O pú blico-alvo do programa sã o 

os empreendedores mais vulnerá veis 
e negativados. Os micro e peque-
nos empresá rios terã o acesso a uma 
banca de conciliaç ã o organizada pela 
Associaç ã o Comercial, Industrial e de 
Serviç os do Estado de Goiá s (Acieg), 
em parceria com a Secretaria da Re-
tomada e outras instituiç õ es, dentre 
elas a Fecomércio, para regularizar as 
dí vidas de natureza comercial, em fase 
de contencioso administrativo. 

Marcelo lembrou que a Federação 
lançou programa semelhante. “No dia 
25 de agosto apresentamos o Plano 
de Retomada de Sucesso – Superan-
do Desafios, um amplo conjunto de 
ações de fortalecimento das empresas 
e de preparação dos trabalhadores 
do setor do comércio de bens, ser-
viços e turismo para a economia 
pós-pandemia de covid-19. As ações 
estão divididas em duas frentes: su-
porte técnico e de consultoria para 
o fortalecimento dos negócios no 
processo de reabertura e qualificação 

de gestores e trabalhadores”.

MAIS CRÉDITO
O objetivo do Mais Cré dito é  

mostrar ao empresá rio que ele nã o 
está  excluí do e que o programa é  uma 
oportunidade para salvar a empresa e 
os empregos que ela gera, resultando 
na retomada econô mica e social. 

Outra caracterí stica importante do 
Mais Cré dito é  a parceria com o Sebrae, 
que vai oferecer consultoria de plane-
jamento para que o empresá rio faç a a 
aplicaç ã o adequada e responsá vel dos 
recursos. 

As aç õ es do Mais Cré dito serã o 
itinerantes, realizadas pela Secretaria da 
Retomada, em parceria com entidades 
e prefeituras. 

O presidente da Fecomércio 
lembrou o projeto de 
retomada, lançado em agosto

Marcelo Baiocchi e o governador Ronaldo Caiado
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Pit dog agora é patrimônio
Presidente Ademildo Pereira comemora a lei, que 
agora vai à aprovação do governador Ronaldo Caiado

Os pit dogs de Goiás agora são 
Patrimônio Cultural Imaterial do 
Estado de Goiás. A decisão passou 
por suas votações na Assembleia 
Legislativa (na primeira foi aprova-
do por unanimidade). Agora, segue 
para o passo final, que é a sanção do 
governador Ronaldo Caiado.

“É um momento histórico e um 
reconhecimento de nossa importân-
cia tanto cultural como econômica 
para a sociedade”, comemora Ade-
mildo Pereira de Godoy, presiden-

te do Sindipitdog. De autoria da 
deputada estadual Adriana Accorsi 
(PT), a nova legislação reconhece a 
importância do segmento, que nas-
ceu e só existe em Goiás. O Estado 
possui 1.602 pit-dogs em Goiânia e 
mais de 2.500 no estado, segundo 
dados do Sindicato.

ADEMILDO: reconhecimento 
histórico da importância  

do segmento

Um novo modelo de negócio
Feira de Imóveis Virtual ofertou centenas de imóveis com descontos e facilidades

Agora há um novo modelo de 
negócio para os sindicatos e entidades 
de maneira geral em Goiás. O Sindicato 
da Habitação (Secovi Goiás) realizou 
seu primeiro evento de vendas virtual 
com excelentes resultados e a venda 
de dezenas de imóveis. A ideia foi a 
de colocar centenas de imóveis dos 
mais variados tipos em promoção e 
em um mesmo lugar. Assim foi a Feira 
de Imóveis Virtual, acessada apenas 
pelo site www.feiradeimoveisvirtual.
com, de  25 de julho a 1° de agosto 
e depois prorrogada por mais uma 
semana. A própria extensão do evento 
é mais uma vantagem que esse novo 
modelo propicia.

Participaram cerca de 30 das maio-
res imobiliárias, construtoras e incor-
poradoras de Goiás. Por meio de uma 
plataforma desenvolvida especialmen-
te para o evento, o interessado pode 
conhecer e realizar a busca dos imó-
veis. Os números de WhatsApp dos 

FEIRA

VIRTUAL
IMÓVEIS

DE

2020

corretores foram disponibilizados para 
o contato direto, esclarecimento de 
dúvidas e compra do imóvel escolhido. 
A promoção foi do Fórum Goiano 
da Habitação, que reúne Sindicato 
dos Condomínios e Imobiliárias 
(SecoviGoiás), Associação das Em-
presas do Mercado Imobiliário de 
Goiás (Ademi-GO), Sindicato da 
Indústria da Construção no Estado 
de Goiás (Sinduscon-GO) e Associa-
ção dos Desenvolvedores Urbanos 
do Estado de Goiás (Adu-GO), com 

apoio da Federação do Comércio do 
Estado de Goiás (Fecomércio GO). 
A ideia foi, além de disponibilizar 
imóveis residenciais, comerciais e 
outros com desconto, oferecer juros 
mais baixos, além de prazo reduzido 
para aprovação de financiamentos. 
O presidente da Ademi-GO, Roberto 
Elias, explica que apesar da adaptação 
a expectativa sempre foi alta. “Mais de 
10 mil pessoas visitaram a plataforma 
virtual e centenas de negócios foram 
finalizados”, afirma.
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Cetur debate inclusão de pessoas 
com deficiência no turismo
Em videoconferência com 
a Comissão de Turismo 
do Parlamento de Goiás, 
foram encaminhadas ações 
visando tornar o Estado 
mais inclusivo

O presidente do Sindtur e do 
Cetur, Ricardo Rodrigues, participou 
em 12 de agosto de um debate por 
videoconferência, realizado pela 
Assembleia Legislativa. A Comissão 
de Turismo do Parlamento de Goiás 
reuniu representantes de entidades 
estaduais e do município, para deba-
ter os desafios da inclusão de pessoas 
com deficiência no turismo goiano.  
Ricardo Rodrigues foi um dos res-
ponsáveis pela sugestão de um tour 
por Goiânia, como o ponto inicial 
para tonar a capital mais inclusiva. 
“Ficou decidido que nas próximas 
semanas, essa ação será realizada, 
junto com profissionais da área, para 
a elaboração de um roteiro inclusivo”, 
explica. O presidente do Cetur refor-
ça que todos os cuidados e protocolos 
sanitários exigidos devido à pande-
mia do coronavírus serão tomados.  
Outra sugestão do presidente do 
Cetur foi um banco de dados vol-
tado somente para pessoas com 
deficiência. Ricardo Rodrigues exem-
plificou com a sua realidade como 
empresário do turismo. Atualmen-
te possui dois funcionários com 
deficiência em sua empresa, po-
rém ainda é difícil localizar pessoas 
com perfil e qualificação necessária 
para atender à demanda das vagas. 
Além de Ricardo Rodrigues, par-
ticiparam do encontro Patrícia da 
Silva Ribeiro, representante da Goiás 
Turismo; Aldier Gomes, assessor da 

presidência da Goiás Turismo; Diego 
Magalhães, presidente da Comissão 
dos Direitos da Pessoa com Defi-
ciência da OAB; Aldenor Carneiro 
dos Santos, presidente do Conselho 
Estadual da Pessoa com Deficiên-
cia; Philipe Arapian, da Defensoria 
Pública Estadual; Luiz Carlos Fabre, 
procurador chefe do Ministério 

Público do Trabalho; servidora da 
Alego Vanuzia Maria, intérprete de 
(Língua Brasileira de Sinais (Libras); 
a professora universitária, portadora 
de deficiência auditiva, Laura Pina; 
Cacilda Morais, assessora da comissão 
e Robson Soares. A mediação do 
encontro ficou a cargo do secretá-
rio do colegiado, Márcio Barbosa.  

RICARDO RODRIGUES sugeriu a criação de um banco de dados 
voltado somente para pessoas com deficiência
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Secovi 40 anos
Sindicato da Habitação comemora 40 anos com a primeira sessão especial 
por videoconferência na história da Câmara Municipal de Goiânia

Em comemoração aos 40 anos do 
SecoviGoiás foi realizada, na tarde de 
24 de junho, a primeira sessão especial 
por  videoconferência da história da 
Câmara Municipal de Goiânia. Pro-
posta pelo vereador Anselmo Pereira, 
a sessão foi transmitida diretamente 
do plenário nas plataformas Zoom e 
YouTube. A solenidade contou com a 
exibição de um vídeo institucional, re-
sumindo os 40 anos de trabalho, lutas, 
conquistas e sucesso do SecoviGoiás.
O vereador Anselmo Pereira, proposi-
tor da sessão especial, não economizou 
elogios à trajetória de lutas e vitórias do 
SecoviGoiás. “Ao longo desses 40 anos, 
o SecoviGoiás liderou os segmentos 
condominial e imobiliário, contribuin-
do determinantemente para o avanço 
de Goiânia e de Goiás”, enfatizou.  
O deputado federal Francisco Júnior 
ressaltou o compromisso real do Se-
coviGoiás com o setor produtivo e a 
qualidade de vida da população goiana.  
Representando a Comissão Especial 
de Direito Condominial da OAB-GO, 
o seu presidente, advogado Caio César 

Mota, comemorou o aniversário de 24 
anos da 2ª Câmara de Conciliação e 
Arbitragem (2ª CCA-GO), enfatizou 
as saudáveis parcerias e projetos 
desenvolvidos com o sindicato e fi-
nalizou entregando uma placa de ho-
menagem à diretoria do SecoviGoiás.
O presidente do SecoviGoiás, Ioav 
Blanche, iniciou o seu pronunciamento 
solicitando um minuto de silêncio em 
memória do advogado, desembargador 
aposentado do TJ/RJ e professor Sylvio 
Capanema de Souza, coautor do proje-
to de lei convertido na Lei de Locações 
(Lei 8.245/91), que faleceu no dia 20 
de junho, aos 82 anos, acometido pela 
COVID-19.

Ioav Blanche fez um resumo da 
trajetória vitoriosa do SecoviGoiás 
nessas quatro décadas, citou as impor-
tantes parcerias e trabalhos conjuntos 
desenvolvidos pelo sindicato com 
outras entidades representativas do 
setor produtivo e garantiu: “Chega-
mos aos 40 anos convictos de que 
o maior patrimônio que temos são 
as nossas amizades e parcerias”. O 

presidente do SecoviGoiás concluiu 
agradecendo a todos que direta ou 
indiretamente contribuíram para os 
40 anos de história de trabalho, 
conquistas e sucesso do sindicato.
Presidente da Fecomércio e vice-
-presidente do SecoviGoiás, Marce-
lo Baiocchi Carneiro recordou os 
primeiros passos que resultaram no 
sindicato forte e representativo que o 
SecoviGoiás é hoje. “Comemorar os 
40 anos é uma honra muito grande. 
Que Deus continue nos abençoando 
e dando sabedoria nessa trajetória”.
No encerramento, o vereador Anselmo 
Pereira entregou placas de homena-
gem à diretoria do SecoviGoiás para 
o presidente Ioav Blanche, aos cola-
boradores, para o superintendente 
Francisco Lopes, aos ex-presidentes 
do SecoviGoiás, representados pelo 
ex-presidente Marcelo Baiocchi Car-
neiro,  além de Diplomas de Honra 
ao Mérito, recebidos simbolicamente 
pelo vice-presidente Antônio Carlos 
da Costa em nome de todos os ho-
menageados.

MARCELO BAIOCCHI participou da cerimônia virtualmente
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Outro mundo
Cesp promove encontro 
sobre a gestão de conflitos 
no “novo normal”

O Conselho Empresarial de Se-
gurança Pública (Cesp) promoveu o 
Encontro de Gestores, para debater 
o tema “A gestão de conflitos no 
Novo Normal pós-crise”. Foi em 
4 de junho e de maneira remota, 
pelo canal do Youtube do evento.
A expressão “novo normal” foi criada 
por Mohamed El-Erian, para caracte-
rizar que o que estamos vivenciando 
é diferente de tudo que vivemos nas 
últimas décadas, provocando uma 
crise estrutural que mudará o que 
costumávamos chamar de normal. 
Para o presidente do Cesp, Ivan 
Hermano Filho, é necessário avaliar 
como serão as mudanças nas relações 
das empresas, dos clientes, do comér-
cio, das indústrias, principalmente, 
no que tange a segurança destes 

elementos geradores da economia 
em Goiás e no Brasil. “Precisamos 
fomentar essa discussão, para que 
as empresas filiadas aos sindicatos 
possam ter acessos a informações 
importantes, sobre como será a gestão 
de segurança pós-pandemia”, afirma.
Ivan Hermano Filho explica que exis-
tem três ondas para definir o período 

que estamos vivendo, a primeira é a 
onda da saúde, a segunda é a econô-
mica (que já estamos passando) e a 
terceira é a da segurança. “Com essa 
vulnerabilidade econômica, a segu-
rança é afetada, já que pode gerar um 
aumento nos assaltos, crimes, e isso 
é uma preocupação das empresas”, 
pontua.

IVAN HERMANO: “é necessário avaliar como serão as mudanças 
nas relações das empresas”

Sindifeirante-GO é destaque 
em publicação internacional

O Sindifeirante-GO, dirigido por 
Wellington Mendanha, é destaque 
em um documento internacional, 
que reúne propostas de diversos 
locais do mundo para a utilização 
das ruas durante o enfrentamento 
à Covid-19 e pós -pandemia .
A Associação Norte-Americana de Fun-
cionários dos Transportes das Cidades 
(Nacto, da sigla em inglês), que reúne 
as agências de trânsito e transporte 
das 84 maiores cidades da América 
do Norte, publicou no dia 21 de maio 
o documento apontando iniciativas e 
soluções para a melhoria das cidades, 
o projeto piloto “Feira Segura” para 

hortifrutigranjeiros, desenvolvido em 
Goiás, foi a única iniciativa brasileira 
citada no documento. “Por essas e por 
outras razões, afirmamos nós feirantes 

conseguimos sim abrir e trabalhar com 
responsabilidade”, afirma o presidente 
do Sindifeirantes-GO,  Wellington 
Mendanha.
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Senac Goiás é parceiro do Governo  
de Goiás no Sistema do Artesanato
O projeto promete fortalecer setor de artesanato em Pirenópolis

O Governo do Estado de Goiás 
lançou no dia 29 de setembro a 
criação do Sistema do Artesanato 
de Goiás (SAG) e do Centro de 
Referência do Artesanato de Goiás 
(Cerart-GO). A solenidade ocorreu 
na cidade de Pirenópolis e contou 
com a presença do diretor regional 
do Sesc-Senac, Leopoldo Veiga 
Jardim, além da primeira-dama Gra-
cinha Caiado,  do reitor da UEG, 
Valter Gomes Campos, secretário 
de Desenvolvimento e Inovação, 
Marcio Cesar Pereira e do presidente 
da Goiás Turismo, Fabrício Amaral. 

O Senac participa do sistema com 
o Projeto “Retomada de Sucesso” 
que auxilia os comerciantes e traba-
lhadores que vão atuar no retorno 
das atividades de atendimento ao 
público de forma presencial, “no 
plano de retomada de sucesso todos 
os empresários de Pirenópolis terão 
acesso a ele de forma gratuita, o 
Senac tem como missão educar para 

o trabalho em atividades de comércio 
de bens, serviços e turismo e não 
poderia deixar de apoiar Pirenópolis 
neste momento tão importante”, con-
ta Leopoldo Veiga Diretor Regional 
do Sesc-Senac. 

Serão ofertados os seguintes 

cursos gratuitos: Garçom, vendedor, 
biossegurança e gerenciamento de 
resíduos para bares e restaurantes, 
biossegurança e gerenciamento de 
resíduos para hotéis, técnicas de 
vendas e formação de preços para 
empreendedores de artesanato.
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Senac Goiás realiza doação 
de computadores para alunos 
carentes da UFG
Campanha propõe a inclusão digital

O Serviço Nacional de Apren-
dizagem Comercial (Senac), rea-
lizou no dia 24 de setembro,  a 
entrega de 150 computadores (em 
perfeito estado) mais 166 CPUs e, 
69 monitores (que necessitam de 
pequenos reparos) para a Universi-
dade Federal de Goiás. A iniciativa 
faz parte da campanha UFG ID 
que propõe a inclusão digital aos 
alunos de baixa renda que, diante 
da impossibilidade de retomada das 
atividades acadêmicas presenciais, 
por conta da pandemia da Covid-19, 
a Universidade adotou essa medida 
para que o prejuízo da comunidade 
estudantil seja reduzido.

O presidente da Federação do 
Comércio afirmou que a ação faz 
parte da determinação da entida-
de em participar das soluções dos 
problemas que a pandemia tem 
ocasionando. “O ensino está muito 
prejudicado por não ser possível as 
aulas presenciais e sabendo que a 

Universidade Federal iniciou essa 
campanha para doar para os jovens 
que aqui estudam e não têm con-
dições financeiras de comprar esses 
equipamentos, decidimos reunir 
esses equipamentos disponíveis 
na instituição, que estão em bom 
estado de conservação, e colaborar”, 
relatou Marcelo.

Sabendo da necessidade dos alu-

nos que estão em casa neste período 
de pandemia o “Senac não poderia 
ficar fora da iniciativa que acima de 
tudo é humana e propõe amenizar 
o impacto aos alunos que estão sem 
acesso às aulas remotas pelo motivo 
da falta de recursos para dispor de 
um computador”, conta Leopoldo 
Veiga Jardim diretor regional do 
Sesc-Senac.
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Ecossistema de Inovação 
no Brasil e Israel é tema 
de webinar do Senac

O Senac Goiás realizou no dia 15 de setembro o Webinar Ecossistemas 
de Inovação Israel-Brasil. O evento on-line e gratuito foi transmitido ao 
vivo pelo canal da instituição no YouTube, reunindo representantes de 
inovação de Israel, Goiás e São Paulo.  Participaram da atividade o diretor 
regional do Sesc-Senac, Leopoldo Veiga Jardim; embaixador de Israel, 
Yossi Shelley, presidente da Câmara de Cooperação Israel-Brasil Central 
(CCOPIB) e prefeito de Aparecida de Goiânia, Gustavo Mendanha; além 
dos professores Shlomo Maital (Universidade Technion - Israel) e Guilher-
me Ary Plonski (Universidade de São Paulo), que proferiram as palestras.

Max 
Gehringer 
e Marcus 
Marques 
realizam lives 
para o Plano 
de Retomada

Na quinta-feira, 27 de agosto, 
ocorreu a primeira palestra on-line 
e gratuita da série de lives oferecida 
pelo Sistema Fecomércio, Sesc e 
Senac, com o Plano de Retomada de 
Sucesso – Superando os Desafios.  O 
convidado que estreou a atividade é o 
escritor e administrador de empresas, 
Max Gehringer. A transmissão do ao 
vivo aconteceu no canal do Senac 
Goiás no Youtube. Max Gehringer 
também é consultor de carreiras, 
palestrante e comentarista da rádio 
CBN e do Fantástico. Além disso, 
é reconhecido por seus artigos em 
revistas como Época, Exame e Você 
S/A.

Já no dia 03 de setembro, a se-
gunda live do Plano de Retomada 
de Sucesso, foi realizada pelo em-
preendedor e publicitário, Marcus 
Marques. Durante a live, ele abordou 
as soluções para as empresas que 
estão estagnadas e sem crescimento. 
A transmissão também ocorreu pelo 
canal do Senac Goiás no Youtube.

O Senac Goiás lançou no dia 
25 de agosto treze cursos gratui-
tos e online que vão auxiliar o 
trabalhador do comércio de bens, 
serviços e turismo no retorno 
seguro das atividades comerciais. 
Administração financeira de 
eventos, Marketing para o seu 
negócio, Governança, Tomada de decisão no 
Ambiente Organizacional e outros. Os cursos, com carga horária de 
20 horas, fazem parte da campanha “Comércio seguro: com corona não 
tem negócio” e são ideais para trabalhadores que vão atuar no retorno 
das atividades de atendimento ao público de forma presencial. Haverá 
emissão de certificado. A lista completa de cursos pode ser conferida no 
site da Instituição www.go.senac.br .

Senac lança cursos 
gratuitos para preparar 
trabalhadores do comércio
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Senac Goiás 
realiza live com  
o premiado chef 
Ian Baiocchi

O chef goiano, Ian Baiocchi, foi convidado pelo 
Senac Goiás para uma live sobre “Cozinha Contempo-
rânea”, no dia 1° de setembro, no canal da instituição 
no YouTube. Ian Baiocchi é, atualmente, proprietário 
de grandes nomes da culinária como Íz Restaurante, 
1929 Trattoria Moderna, Grá Bistrô, Burger For a Day, 
Monimo Buffet e Alata Sorvetes, todos em Goiânia. Gra-
duado em Gastronomia pelo Centro Universitário Senac 
São Paulo, Ian Baiocchi tem passagem por importantes 
cozinhas, algumas com estrelas Michelin, no Brasil e no 
exterior. Em 2012, ele chefiou a cozinha do Palácio das 
Esmeraldas. Além disso, Ian acumula grandes premiações 
nacionais. A live do conceituado chef gerou centenas de 
visualizações no canal do Youtube da Instituição.

Alunos do Senac Goiás promovem 
evento “Expressão Goiás”

Os alunos do curso de Técnico em 
Eventos do Senac Goiás realizaram, nos 
dias 27 e 28 de agosto, a atividade on-line 
e gratuita “Expressão Goiás”. Foram dois 
dias de evento que abordaram oito eixos 
temáticos: Turismo, Arquitetura, Artesa-
nato, Gastronomia, Literatura, Música, 
Pintura e Dança. “Pensamos em trazer um 
olhar diferenciado para a cultura goiana. 
Muitas vezes, o morador local despreza 
sua própria cultura. Nós do Senac Goiás, 
valorizamos o que é nosso e repassamos 
isso para os alunos”, destacou Gil Edu-
ardo, instrutor do curso.

No dia 27, o evento ocorreu com a 
participação de músicos, palestrantes 
e recei ta especia l  da Escola de 
Gastronomia do Senac. Já no dia 28, a atividade 
aconteceu com apresentação de dança, música e 
outras expressões artísticas.
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Instrutora do Senac é a 3ª professora 
com certificação AWS no Brasil
Título da Amazon Web Services é voltado a profissionais da área de TI.  
Ela espera que sua conquista incentive outras mulheres do ramo da tecnologia

Professora do Senac há 20 anos, 
a instrutora de Informática Fabiana 
Fernandes Harami conquistou, 
recentemente, a certificação AWS 
(Amazon Web Services). Ela conta 
é a 3ª professora credenciada no 
Brasil e se preparou para a formação 
por indicação do Senac Goiás.

A AWS é uma plataforma de 
infraestrutura de TI para empresas 
por meio de serviços web (mais 
conhecida por “nuvem”) ofere-
cidos pela Amazon. Os serviços 
são oferecidos em diversas áreas 
geográficas distribuídas pelo mundo 
e vão desde máquinas virtuais a 
funcionalidades de redes, banco de 
dados, aplicações Web, ferramentas 
de gerenciamento, segurança entre 
outros.

Realizar a prova para conquistar 
o título foi um verdadeiro desafio. 
Ela se preparou em meio a um 
mestrado e outros cursos e no dia 
da prova, de 90 minutos de duração 
e 65 questões, teve uma surpresa 
desagradável. “Eu estava realizando 
o exame e faltando alguns minutos 
para concluir (já tinha respondido 
51 questões) a minha filha abriu a 
porta do quarto e eu pedi para fe-
char. No mesmo instante foi aberto 
um chat na minha tela, onde fui 
informada que o meu exame seria 
invalidado, pois eu feri as políticas 
de segurança e privacidade, uma 
vez que houve a interferência de 
terceiros. Logo em seguida a minha 
tela do exame foi fechada”.

Fabiana recorreu e com a ajuda 
do professor responsável pelo trei-
namento e representante da AWS 

no Brasil, conseguiu uma segunda 
chance para realizar o exame sem 
pagar uma nova taxa, cobrada em 
dólar. Mesmo com a nova opor-
tunidade, ela teve que refazer os 
simulados e se preparar por mais 
15 dias. No dia da segunda prova, 
a professora ainda enfrentou pro-
blemas com a internet e por um 
momento acreditou que perderia 
mais uma vez a prova. Mas dessa 
vez deu tudo certo!

“É um sentimento de gratidão. 
Quem acompanhou a minha traje-
tória sabe o quanto me esforcei para 
receber essa certificação. Foram dias 
de muito estudo e alguns obstáculos 
pelo caminho, mas hoje estou muito 
feliz em ser a 3ª mulher do Brasil 
credenciada em AWS Cloud Practi-
tioner”, comemora Fabiana.

LUTA CONTRA  
O PRECONCEITO

A professora espera que sua 
conquista incentive outras mu-
lheres da área da Tecnologia da 
Informação a buscar mais forma-
ção. Ela explica que o ramo de 
TI é dominado por profissionais 
do sexo masculino e quer as pro-
fissionais mulheres deste ramo 
lutam por igualdade de salários e 
reconhecimento profissional. 

Ela lamenta o fato de em 2020 
muitas mulheres serem vítimas de 
preconceito e descrédito profissional 
pelo simples fato de serem mulhe-
res. “Eu por exemplo, já vivencie 
algumas situações assim. Lembro de 
uma vez que iniciei um curso de re-
des (todos os alunos eram homens) 
e na primeira aula me perguntaram 
se eu era a professora do curso ou se 
faria apenas a abertura. Teve outro 
episódio, dessa vez foi uma aluna. 
Ela me disse no último dia de aula 
que eu a surpreendi pelo conheci-
mento técnico e profissionalismo, 
pois quando ela soube que o curso 
teria uma professora não achou que 
uma mulher daria conta do recado”, 
lembra.

Além do acesso à comunidade 
certificada pela AWS, a instrutora 
do Senac recebeu o selo AWS 
Educate e a partir de agora é 
credenciada como professora AWS. 
“Essa certificação com certeza será 
um diferencial no meu currículo 
enquanto professora da área de 
tecnologias. Sem dúvidas um gran-
de diferencial profissional”, destaca 
Fabiana.
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A volta às aulas da Faculdade 
Senac neste segundo semestre foi 
um show a parte. Para receber os 
alunos veteranos para o semestre 
letivo que segue online por tempo 
indeterminado, a aula magna foi rea-
lizada no formato de live, com o tema 
“Empreendedorismo em tempos de 
crise: os bastidores das lives artísticas”. 
Na ocasião houve um bate-papo entre 
o cantor e baterista Jason Veronez e 
os demais integrantes da banda Clube 
Retrô (que apresentou na primeira 
edição de Drive In em Goiânia). 

Aula magna sobre empreendedorismo 
discute das lives artísticas

Senac Goiás, um 
instrumento de mudança!
Artigo do diretor regional do Senac Goiás, Leopoldo 
Veiga Jardim, em celebração aos 74 anos do Senac

Se eu pudesse escolher uma 
única palavra para definir o Senac 
Goiás, seria essa. O Serviço Nacional 
de Aprendizagem Comercial nasceu 
com o objetivo de transformar a vida 
das pessoas. Afinal, a educação é o 
caminho mais sólido para isso.

É por meio da educação que 
construiremos uma sociedade mais 
crítica e com mais oportunidades de 
desenvolvimento e crescimento, no 
aspecto humano e social. A nossa 
missão, como instituição, é educar 
e oferecer capacitação ao cidadão. 

Maria, Ana, João, Antônio, 
Camila, Pedro, Lucas, Valéria, 
Érica e Miguel. São inúmeros os 
nomes e as histórias de pessoas 
que já passaram pelo Senac Goiás 
e tiveram suas vidas transformadas 
depois da oportunidade de acesso 

ao conhecimento. 
Agora, se eu pudesse escolher 

mais uma palavra para acrescentar 
na definição do que é o Senac Goiás, 
eu diria: superação. Cada pessoa que 
já passou ou passará pelas 19 unida-
des em todo o estado, com certeza, 
enfrentaram ou enfrentarão batalhas 
pessoais e profissionais para alcançar 
a transformação. 

Tenho muito orgulho em fazer 
parte dessa instituição que é um 
instrumento de mudança. Hoje, 18 
de setembro, o Senac Goiás celebra 
74 anos de história e dedicação ao 
povo goiano. Parabenizo todos os 
servidores, professores e alunos. 
Juntos continuaremos a promover 
e enxergar a metamorfose goiana.

Leopoldo Veiga Jardim - Diretor 
Regional do Sesc-Senac Goiás
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Sesc Universitário 
realiza o 7º JOEDI

No dia 18 de setembro, ocor-
reu a abertura oficial dos Jogos da 
Educação Infantil (JOEDI) do Sesc 
Universitário. A programação desta 
sétima edição segue até o dia 25 de 
setembro. Desta vez, o evento está 
sendo realizado de forma on-line 
com a participação da família junto 
com as crianças.

Basquete com bola de meia, 
futebol, corrida de saco, arremesso 

de travesseiro, salto a distância, 
hipismo com cavalo de cabo de 
vassoura e ginástica rítmica serão 
algumas das modalidades trabalha-
das com as crianças. Todo o evento 
será por meio de vídeos e atividades 
on-line pela plataforma Microsoft 
Teams. No dia 25 de setembro será 
o encerramento e a premiação do 
JOEDI. Estão participando os alu-
nos do Maternal, Jardim I e II.

Sesc e Adveg promovem palestra 
sobre comunicação para pessoas 
com deficiência visual

No dia 15 de setembro a Associação 
dos Deficientes Visuais do Estado de 
Goiás (Adveg) promoveu, em parceria 
com o Sesc Goiás, uma palestra com o 
tema “Como Falar em Público”, voltada 
para pessoas com deficiência visual. A 

atividade foi transmitida no YouTube 
pelo canal do Sesc Goiás, veiculada 
também ao canal da Adveg. 

O evento abriu a semana comemo-
rativa dos 39 anos da Adveg.  Segundo 
o presidente da entidade, Deni Carlos 

de Freitas, outras atividades já estão 
sendo planejadas para atingir o públi-
co com deficiência visual, entre elas a 
capacitação dos jovens para o mercado 
de trabalho e o desenvolvimento do 
empreendedorismo entre os deficientes.
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ARTIGO DO DIRETOR REGIONAL DO SESC GOIÁS, 
LEOPOLDO VEIGA JARDIM, EM CELEBRAÇÃO AOS 74 ANOS DO SESC

ELE TEM ALMA DE IPÊ
Forte, grande, resistente, bonito e intenso. Essas são características da 

árvore símbolo do Cerrado, mas que é conhecida por todo o canto do nosso 
país, o querido Ipê. Por audácia, peço licença para dizer: consigo enxergar 
semelhanças entre o Ipê e o Sesc.

O Serviço Social do Comércio nasceu, em 13 de setembro de 1946, 
um período de transição no Brasil e no mundo. Como o Ipê que se adapta 
em qualquer ambiente, a instituição transformou os desejos da época em 
serviços e ações que mudaram e mudam a vida dos brasileiros.

O Ipê nos encanta com suas flores amarelas, roxas, rosas, brancas e até 
verdes. O Sesc nos fascina com suas atividades na cultura, educação, saúde, 
esporte, lazer e assistência, criando assim oportunidade para que as pessoas 
desenvolvam todo seu potencial humano.

Como uma árvore que precisa da água e do sol, o Sesc precisa das 
pessoas e dos seus servidores. Como o Ipê que tem força para florescer no 
período da seca, o Sesc promove bem-estar social e qualidade de vida para 
milhares de brasileiros, em especial os trabalhadores do comércio de bens, 
serviços e turismo.

Já são mais de sete décadas que o Sesc exerce com maestria o seu com-
promisso no país.  São mais de 580 unidades no Brasil, destas 13 estão em 
Goiás. Com muita alegria e honra de fazer parte desta grande instituição 
brasileira, eu arrisco em dizer, o Sesc tem alma de Ipê.

Hoje, no aniversário de 74 anos do Sesc no Brasil, quero parabenizar 
todos os funcionários, comerciantes, empresários e usuários dos nossos 
serviços. Juntos continuaremos a crescer e florescer!

Leopoldo Veiga Jardim
Diretor Regional do Sesc Goiás
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Famílias agradecem ao Carrefour pela 
doação dos cartões vales-alimentação
Mesa Brasil Sesc Goiás ficou responsável pela distribuição e logística

Marcia, Edna, Roberta, Ana 
Francisca, Dasdores, Nilo, Cícera, 
Rosenny, Doralice, Sueli e Marilza. 
O que esses nomes têm em co-
mum? Todos receberam o cartão de 
vale-alimentação doado pelo Grupo 
Carrefour ao Programa Mesa Brasil 
Sesc. Em Goiás, foram 1.287 famílias 
beneficiadas. As entregas dos cartões 
ocorreram durante os dias 31 de agos-
to, 1° e 2 de setembro, em Goiânia.

Os cartões têm crédito de R$ 100 
e podem ser utilizados em qualquer 
estabelecimento comercial para a 
compra de alimentos que aceite a 
bandeira do cartão. A ideia é dar a 
essas pessoas a possibilidade de fazer 
suas próprias compras e escolher os 
produtos que desejam, com autono-
mia e elevação da sua autoestima.

“Faz muito tempo que eu não sei 
o que é uma carne na refeição. Vou 
sair daqui e ir direto para o supermer-
cado comprar carne, leite e mistura 
para meus filhos. Muito obrigada, 
Carrefour por essa doação. Chegou 
em uma ótima hora”, desabafou a 

O Centro Educacional Sesc Cida-
dania realizou, nos dias 03 e 04 de 
setembro, o segundo simulado on-
-line de preparação para o Exame Na-
cional do Ensino Médio (Enem).  A 
atividade foi para os alunos do Ensino 
Médio e do curso pré-vestibular 
Super Médio. Com 180 questões, 
a prova contou ainda com redação. 

Além do simulado, no dia 28 de 
agosto, os estudantes participaram 
de um aulão on-line especial para 
o   Programa de Avaliação Seria-
da (PAS) da Universidade de Brasília 
(UnB) com questões de matemática 
e   estratégias para a realização da 
prova. O aulão foi ministrado pelo 
professor Marcelo Honório.

Sesc Cidadania realiza 
simulado on-line para o Enem

dona de casa, Dasdores Lima. Ela está 
desempregada, e na sua casa moram 
cinco pessoas.

A carne também está na lista de 
compras da catadora de material 
reciclável, Ana Franscica Guima-
rães. Muito emocionada com a 

doação do Carrefour, ela contou 
que os últimos dias estão sendo, 
extremamente, difíceis em casa. 
“A gente tem que escolher entre 
comer ou pagar uma energia. Eu e 
meu marido já somos idosos, mas 
não somos aposentados. Não con-
sigo nem dizer o que esse cartão 
significa para a gente”, disse.

A vendedora, Sueli Fernandes, 
também agradeceu ao grupo 
Carrefour. Ela é mãe de cinco crianças 
e na sua casa moram nove pessoas. 
“Vou já no supermercado comprar 
as coisas de comer para meus filhos, 
porque a situação em casa está com-
plicada. Que Deus abençoe todos 
vocês que estão doando esse cartão 
para a gente”, enfatizou.  

Em Goiás, essa é a segunda vez 
que o Mesa Brasil Sesc e o Carrefour 
distribuem vales-alimentação. A 
primeira ação ocorreu em julho, 
deste ano, e foram entregues 579 car-
tões. No estado, o benefício chegou 
às famílias da capital por meio das 
entidades cadastradas no programa.
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Núcleo Livre das Artes promove drive thru 
interativo com os alunos em Anápolis

O Núcleo Livre das Artes, do Sesc 
Anápolis, promoveu na quarta-feira, 
12 de agosto, na própria unidade, um 
drive thru interativo com os alunos 
das turmas de Balé e Jazz. Durante a 
atividade, as crianças receberam um 
kit didático para estimular o retorno 
as aulas on-line. Os cursos de Balé e 
Jazz, do Sesc Anápolis, contam com 
84 alunos, divididos em 10 turmas, 
com crianças de 4 a 13 anos. Os kits 
didáticos foram preparados com jogo 
da memória, marcação para o chão 
e materiais impressos com questões 
teóricas sobre os cursos.

Sesc Caldas Novas é reconhecido como 
um dos melhores hotéis do mundo

O Hotel Sesc Caldas Novas foi 
reconhecido como um dos melhores 
hotéis do mundo pela premiação 
Travellers’ Choice, em 2020, do site 
TripAdvisor. Segundo o portal de via-
gens, os vencedores são selecionados 
anualmente com base no feedback 
de milhares de membros da página 
da Internet. Os prêmios do Travellers’ 
Choice selecionam não apenas esco-
lhas populares, mas aquelas realmente 
excepcionais que fazem com que os 
viajantes voltem sempre.

“O Tripadvisor oferece o prêmio 
Travellers’ Choice a acomodações, 
atrações e restaurantes que sempre re-
cebem ótimas avaliações e estão entre 
10% dos melhores estabelecimentos 
no Tripadvisor”, diz o site.

Para o diretor regional do Sesc 
Goiás, Leopoldo Veiga Jardim, o re-
conhecimento é motivo de orgulho, 
uma vez que o hotel tem como finali-

dade o turismo social. “O TripAdvisor 
é um dos sites mais procurados no 
mundo inteiro por internautas que 
fazem turismo. No Hotel de Caldas 
Novas o público encontra limpeza, or-
ganização, alimentação e atendimento 
de qualidade”, ressaltou.

Leopoldo Veiga Jardim também 
lembrou que as notas do TripAdvisor 
são feitas pelo o próprio cliente, o site 
de viagens apenas seleciona aqueles 

hotéis mais bem avaliados, ou seja, o 
reconhecimento é 100% do hóspede. 
“Isso comprova que o que tem sido 
feito dentro da gestão tem surtido 
efeito”, afirmou.

Localização, limpeza, atendimen-
to e custo-benefício são os pontos 
de maior destaque do Hotel Sesc 
Caldas Novas, segundo as avaliações 
dos clientes. O Sesc Caldas Novas, 
atualmente, conta com diárias com 
pensão completa, 309 acomodações, 
sendo 11 apartamentos para pessoas 
com deficiência, ar-condicionado, ven-
tilador, TV, telefone, cofre e frigobar.

A unidade conta ainda com 265 
vagas para estacionamento gratuito, 
além de centro de eventos, play-
ground, brinquedoteca, salas de leitu-
ra, jogos e fitness, recreação, quadras 
esportivas, restaurante, bar, lancho-
nete e, claro, dois parques aquáticos 
adulto/infantil com piscinas termais.
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Mesa Brasil Sesc Goiás  
entrega alimentos  
arrecadados nas lives musicais
Vinte e uma instituições de Goiânia e Aparecida de Goiânia receberam os donativos

O Mesa Brasil Sesc Goiás en-
tregou, durante os dias 03 a 07 de 
agosto, os alimentos arrecadados 
nos shows on-line do projeto 
Live no Sofá, encabeçado pelo 
Sesc e Fecomércio-GO. Foram 
21 instituições beneficiadas em 
Goiânia e Aparecida de Goiânia. 
Os donativos foram conquistados 
nas apresentações do Cabaré, Bru-
no e Marrone, Cleber e Cauan e, 
Leonardo e Zé Felipe.

O Centro de Trabalho Comu-
nitário (CTC), no setor Progresso, 
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em Goiânia, foi umas das institui-
ções beneficiadas. Segundo a dire-
tora do local, Irmã Raimunda, cerca 
de 724 famílias são cadastradas na 
casa. “Esse número era menor, mas 
com a pandemia aumentou muito. 
A gente estima que são 2.200 
pessoas atendidas por nós”, afirma. 

O Instituto Batuíra de Saúde 
Mental, no setor Jardim Goiás, 
em Goiânia, também recebeu os 
donativos entregues pelo Mesa 
Brasil. Atualmente, o local conta 
com 135 pacientes. De acordo com 
a nutricionista, Thaissa Serafim, a 
instituição realiza cerca de 1.000 
refeições diárias, o que equivale 
a 15 quilos de arroz, por dia, no 
preparo do almoço.

Outra instituição beneficiada foi 
a Entidade Filantrópica de Apoio a 
Menores Carentes, no setor Colina 
Azul, em Aparecida de Goiânia. 
São 197 famílias assistidas pela 
casa, entre elas a da cozinheira 
Kátia Freitas. “Eu não sei como co-
meçar a agradecer. Vocês não ima-
ginam o quanto está difícil para nós 
neste momento de pandemia. Eu 
consigo ficar sem o alimento, mas 

meus filhos não. Muito obrigada 
a todos os envolvidos”, desabafa. 

INSTITUIÇÕES  
BENEFICIADAS: 

Associação dos Portadores de 
Câncer de Mama UFG, Casa de 
Recuperação Projeto Emanuel, 
Centro Comunitário de Trabalho 
Amor e Fé, Centro de Recupera-
ção Vida Nova, Missão Resgate 
da Paz, Movimento Jovens Livres, 
Centro de Educação Meninos e 
Meninas, Centro de Trabalho Co-
munitário, Centro Espírita Men-
sageiros da Luz, Instituto Batuíra 
de Saúde Mental, Lar Fabiano de 
Cristo, Associação Assistencial 
Madre Germana I I, Associação 
Terceira Idade de Ouro, Centro 
de Apoio Silvestre Linares, Cen-
tro de Valorização da Mulher, 
Entidade Filantrópica de Apoio a 
Menores Carentes, Santa Casa de 
Misericórdia, Desafio Jovem Res-
tauração Shalom, Proame Jovem 
com uma Missão, Centro Espirita 
de Regeneração Chico Xavier 
e Organização de Mulheres em 
Ação Vila Delfiore.
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SINDTUR-GO - Sindicato de Turismo e Hospitalidade no 
Estado de Goiás
Presidente: RICARDO RODRIGUES GONÇALVES
Av. Anhanguera nº 5674, Ed. Palácio do Comércio, Salas 
707/709 - Centro
74039-900 – Goiânia-GO 
Telefone: (62) 3212-7838

SINDTUR ANÁPOLIS - Sindicato de Turismo e Hospitali-
dade de Anápolis
Presidente: ANDRÉ LUIZ IGNÁCIO DE ALMEIDA
Rua Engenheiro Portela nº 222 – Ed. Cylênio de Araújo – sala 
101 – Centro
75024-100 – Anápolis-GO
Telefone (62) 3324-5870
Email: sindtur.anapolis@gmail.com

SINDILOJAS-GO - Sindicato do Comércio Varejista no 
Estado de Goiás
Presidente: EDUARDO GOMES DOS SANTOS
Rua 90 nº 320, Qd. F-44, Lt. 38/28 – St. Sul - 74093-020 
– Goiânia - GO
Telefone: (62) 3089-3401 | 3541-3054
Site: sindilojas-go.com.br
Email: contato@sindilojas-go.com.br | presidencia@sindilojas-
-go.com.br

SINDIMACO-GO - Sindicato do Comércio Varejista de Ma-
teriais de Construção, Louças, Tintas, Ferragens e Ferramentas 
Manuais, Produtos Metalúrgicos, Madeiras e Compensados, 
Materiais Elétricos e Hidráulicos, Pisos e Revestimentos, Tubos 
e Conexões, Vidros e Maquinismo para Construção no Estado 
de Goiás
Presidente: IRMA ALVES FERNANDES
End: Av Anhanguera nº 5674, Ed Palácio do Comércio, Sala 
1605, Centro - 74043-906 – Goiânia-GO
Telefone: (62) 3218-4255
Email: sindimacogo@gmail.com  

SINAT-GO - Sindicato do Comércio Atacadista 
do Estado de Goiás
Presidente: PAULO DINIZ
End: Rua 31 nº 66 - Jardim Goiás - 74805-340 - Goiânia-GO
Telefone: (62) 3281-2033
Site: sinat.com.br
Email: contato@sinat.com.br

SINDIAÇOUGUE–GO - Sindicato do Comércio Varejista 
de Carnes Frescas no Estado de Goiás
Presidente: SÍLVIO CARLOS YASSUNAGA BRITO
Av. 136 nº 1084 – St. Marista - 74180-040 – Goiânia–GO
Telefone: (62) 3541-5197
Site: sindiacougue.com.br
Email: sindiacougue@fecomerciogo.org.br

SIRCEG - Sindicato dos Representantes Comerciais e das 
Empresas de Representação Comercial no Estado de Goiás
Presidente: ANTÔNIO LOPES TRINDADE
Rua 104 nº 699 - St. Sul - 74080-240 - Goiânia-GO
Telefone: (62) 3281-7788 | 3281-8130 | 3241-4041
Site: sirceg.org.br
Email: sirceg@sirceg.org.br

SINDIFEIRANTES-GO - Sindicato do Comércio Varejista 
de Feirantes e de Vendedores Ambulantes no Estado de Goiás
Presidente: WELLINGTON MENDANHA
Av. Anhanguera nº 5674, Ed. Palácio do Comércio, Sala 
203 – Centro
74039-900 – Goiânia-GO
Telefone: (62) 3225-0764
Email: sindfeirante@hotmail.com

SINCOVAGA-GO - Sindicato do Comércio Varejista de 
Gêneros Alimentícios no Estado de Goiás
Presidente: JESUS PEREIRA FERNANDES
Rua 4 nº 515, Ed. Parthenon Center, Salas 1501/1506 - Centro
74020-045 - Goiânia-GO
Telefone: (62) 3942-0453 Fax: (62) 3941-6310
Email: sincovaga@hotmail.com

SINCOFARMA-GO - Sindicato do Comércio Varejista de 
Produtos Farmacêuticos no Estado de Goiás
Presidente: JOÃO AGUIAR NETO
Rua 05 nº 691. Ed. The Prime Tamandaré Office
Sala 1311, 13º andar - St. Oeste - 74115-060 - Goiânia-GO 
Telefone: (62) 3229-2610
Site: sincofarma-go.com.br
Email: sincofarma-go@ig.com.br

SINCOPEÇAS-GO - Sindicato do Comércio Varejista de Veí-
culos e de Peças e Acessórios para Veículos no Estado de Goiás
Presidente: MAURÍCIO RIBEIRO DE PAIVA
Av. Mato Grosso nº 765 - Campinas - 74513-040 – Goiânia 
- GO
Telefone: (62) 3233-9319
Site: sincopecas-go.com.br
Email: adm@sincopecas-go.com.br 

SECOVI-GO - Sindicato das Empresas de Compra, Venda, Loca-
ção e Administração de Imóveis e dos Condomínios Horizontais, 
Verticais e de Edifícios Residenciais e Comerciais no Estado de Goiás
Presidente: IOAV BLANCHE
Av. D nº 354 – St. Oeste - 74140-160 - Goiânia-GO
Telefone: (62) 3239-0824
Site: portalsecovi.com.br
Email: presidencia@secovigo.com.br

SINDPIT-DOG - Sindicato dos Proprietários de Pit-dog em 
Goiânia
Presidente: ADEMILDO PEREIRA DE GODOY
Rua 134 nº 155 - sala 12 - Shopping Center Sul - St. Oeste - 
74120-190 – Goiânia-GO
Telefone: (62)3093-3050
Email: sindpitdog@yahoo.com.br

SICAT-GO - Sindicato do Comércio Atacadista de Anápolis
Presidente: GEORGES HAJJAR
Av. Paraguai Qd.08 Lt.14 - St. Bougainville - 75075-620 - 
Anápolis-GO
Telefone: (62) 3324-5642
Email: sicat@bol.com.br

SINCOVAN-GO - Sindicato do Comércio Varejista de 
Anápolis
Presidente: AIR GANZAROLLI
Rua Engenheiro Portela nº 222 - Ed. Cylênio de Araújo - sala 
101 - Centro - 75024-100 - Anápolis-GO
Telefone: (62) 3311-4484
Email: sind_sincovan@hotmail.com

SINDIVAREJISTA RIO VERDE - Sindicato do Comércio 
Varejista de Rio Verde
Presidente: JOÃO BATISTA PEREIRA DA SILVA
Rua Alameda Contorno nº 211 – Jardim América - 75902-
500 – Rio Verde-GO
Telefone: (64) 3621-0884
Site: sindivarejista-rv.org.br
Email: sindrioverde@hotmail.com

SINCOGARV - Sindicato do Comércio Varejista de Gêne-
ros Alimentícios de Rio Verde
Presidente: ADIVAL GOMES DE MORAES
Rua Alameda Contorno nº 211 – Jardim América - 75902-
500 – Rio Verde-GO
Telefone: (64) 3623-9858
Email: sindialimenticios@hotmail.com

SINDIÓPTICA-GO - Sindicato do Comércio Varejista de Óp-
tica, Jóias, Relógios, Cine-Foto e Bijouterias no Estado de Goiás
Presidente: JOSÉ GERALDO CORREA ROQUE
Rua 3 nº 628, Ed. Francisco Froes, sala 102 - Centro - 74030-
071 – Goiânia-GO
Telefone: (62) 3213-6682
Site: sindioptica-go.com.br
Email: secretariageral@sindioptica-go.com.br

SINDILOJAS CATALÃO - Sindicato do Comércio Varejista 
de Catalão
Presidente: GERALDO VIEIRA ROCHA
Av. Raulina Fonseca Paschoal, nº 2777 – Bairro Santa Helena 2
75704-440 – Catalão-GO
Telefone: (64) 3411-4446
Email: sindilojascatalao@gmail.com

SINDVAREJISTA-JATAÍ - Sindicato do Comércio Varejista 
de Jataí
Presidente: MARQUES ALVES PEREIRA
Av. Goiás nº 1304 - Centro - 75800-012 - Jataí - GO
Telefone: (64) 3636-6027

SINDILOJAS-ITUMBIARA - Sindicato do Comércio 
Varejista de Itumbiara
Presidente: DIONE JOSÉ DE ARAÚJO
Rua Alecrim, nº 110 – Bairro Novo Horizonte - 75533-260 
- Itumbiara - GO
Telefone: (64) 3404-7463 | 3431-6300
Email: sincovigoias@yahoo.com.br

SINERGÁS-GO/MS/MT - Sindicato das Empresas Reven-
dedoras de Gás da Região Centro-Oeste
Presidente: ZENILDO DIAS DO VALE
5ª Av., Qd. 4A, Lt. 18, Sala 09 - St. Leste Vila Nova - 74643-
030 - Goiânia - GO
Telefone: (62) 3223-5048 | 3941-6531
Email: sinergas.gas@gmail.com

SAGG - Sindicato dos Armazéns Gerais do Estado de Goiás
Presidente: PEDRO ADALBERTO TASINAFFI
Rua Maria Silva, nº 297, Qd. 61, Lt.02, St. Morada do Sol - 
75908-660 - Rio Verde-GO
Telefone: (64) 3612-1124
Email: saggoias@uol.com.br 

SEAC-GO - Sindicato das Empresas de Asseio, Conservação, 
Limpeza Urbana e Terceirização de Mão de Obra do Estado 
de Goiás
Presidente: EDGAR SEGATO NETO
Rua dos Bombeiros, Qd. 248, Lt. 12/14/15 – Parque Amazônia 
- 74835-210 – Goiânia-GO
Telefone: (62) 3089-1212
Fax: (62) 3218-5174
Site: seacgoias.com.br
Email: seacgoias@uol.com.br

SINCOESGO - Sindicato dos Comissários e Consignatários 
do Estado de Goiás
Presidente: ELIZÂNGELA NEVES DE OLIVEIRA
Av. Anhanguera nº 5674, Sala 201 - Centro - 74039-900 - 
Goiânia-GO
Telefone: (62) 3225-3503
Email: sindicato.goias79@gmail.com

SINDEGO - Sindicato dos Despachantes Autônomos e Simi-
lares do Estado de Goiás
Presidente: IDELTON GOMES DA SILVA JÚNIOR
Av. Altamiro de Moura Pacheco nº 115 – Cidade Jardim - 
74423-020 – Goiânia-GO
Telefone: (62) 3237-8100
Site: sindego.org.br
Email: sindego@gmail.com

SINDINFORMÁTICA-GO - Sindicato das Empresas 
de Informática, Telecomunicações e Similares no Estado 
de Goiás
Presidente: MARCO CÉSAR CHAUL
Av. Anhanguera nº 5674, Sala 401 - St. Central - 74039-900 
- Goiânia/GO
Telefone: (62) 3942.9499
Site: sindinformatica.com.br
Email: contato@sindinformatica.com.br

SINFAC-GO/TO - Sindicato das Sociedades de Fomento 
Mercantil Factoring dos Estados de Goiás e Tocantins
Presidente: NILSON CASTRO MARINHO
Av. Goiás n° 623/625, Ed. Couto Magalhães, Sala 1801 – 
Centro - 74015-906 - Goiânia-GO
Telefone: 3229-2161
Site: sinfac.fecomerciogo.org.br/
Email: sinfacgoiastocantins@gmail.com

SINDIBELEZA-GO - Sindicato dos Proprietários de Barbea-
rias, Institutos de Beleza e Afins do Estado de Goiás
Presidente: MARCELINO VITOR LUCENA
Av. Araguaia, nº 835, sobreloja (Casa do Uniforme) – Centro 
- 74055-230 - Goiânia-GO
Telefone: 3945-3597
Site: sindibelezago.com.br
Email: sindibelezago@hotmail.com

SIESE - Sindicato das Empresas de Sistema Eletrônicos de 
Segurança do Estado de Goiás 
Presidente: RENATO GONÇALVES BRANDÃO
Rua dos Bombeiros, qd 248 nº 128, Lt 12/14/15 - Parque 
Amazônia - 74.835-210 - Goiânia - GO
Telefone: (62) 3089-1212
Email: siesegoias@uol.com.br

SINDIPOSTO - Sindicato do Comércio Varejista de Derivados 
de Petróleo no Estado de Goiás
Presidente: MÁRCIO MARTINS DE CASTRO ANDRADE
12ª Av., nº 302 – St. Leste Universitário - 74.643-030 - 
Goiânia - GO
Telefone: (62) 3218.1100
Email: sindiposto@sindiposto.com.br
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UAD – Unidade Administrativa Desmembrada 
Av. T-7, 371, salas 2501 a 2523, 25 andar, 
Setor Oeste, Goiânia-GO
62 3416 0000

SEDE
Av. D, 314, Setor Oeste, Goiânia-GO
62 3250 0303

PA BUENA VISTA
Av. T-4, Shopping Buena Vista, Qd. 124, Lt. 7/15, 
Loja 239, Setor Bueno, Goiânia-GO
62 3416 0050

PA SECOVI
Av. Fued José Sebba com Rua 32, Qd. A22, 
Lt. 22/24, Setor Jardim Goiás, Goiânia-GO
62 3093 0700

PA EDUCAÇÃO 
Av. Anhanguera c/ a Quinta Avenida, Qd. 01, Lt. 
1/2/3/29, Setor Leste Vila Nova, Goiânia-GO
62 3416 0000

PA MARISTA
Rua 144, 128, Qd. 62, Lt. 28 e 29, Setor Marista, Goiânia 
– GO
62 3416 0000

PA PECUÁRIA
Rua 250, Parque Agropecuário, Nova Vila, Goiânia – GO
62 3416 0000

PA BURITIS
Av. Dona Maria Cardoso, Qd. 99, Lt. 02/12, 
Loja 04, Vila São Tomaz, Aparecida de Goiânia - GO 62 
3416 0000

PA GARAVELO
Av. Tropical, Qd. 100, Lt. 03, Setor Garavelo, 
Goiânia – GO
 62 3416 0000

PA VARJÃO
Praça Moises Franco, Qd. 01, Lt. 03, 
Setor Centro, Varjão – GO
62 3416 0000

PA BELA VISTA
Rua Coronel João Camilo, 678, Sala 01
Setor Central - Bela Vista de Goiás – GO
62 3416 0000

PA SÃO M. P. QUATRO
Av. Erico Josué Meireles, 735, Qd. 33, Lt 02 
Setor Centro - São Miguel do Passa Quatro – GO
62 3416 0000

PA CRISTIANOPOLIS
Av. Goiás, 225, sala 02, Setor Centro
Cristinópolis – GO
62 3416 0000

PA VIANÓPOLIS
Rua Eugenio Jardim, 670, sala 01
Setor Central, Vianópolis – GO
62 3416 0000


